

Cantará en Cuba coro noruego



La Habana, 24 feb (RHC) KoriCuba, agrupación coral mixta de Noruega dirigida por el maestro Erland Dalen, ofrecerá una serie de conciertos en varias provincias cubanas, en los que interpretarán obras de ambos países.

En La Habana serán la primera y segunda presentaciones. Este 24 de febrero cantará en el Museo de la Revolución, en el Centro Histórico de la capital, y mañana sábado 25, lo hará junto al Coro Entrevozes, bajo la batuta de la maestra Digna Guerra, en la Sala Covarrubias del Teatro Nacional.

El concierto del domingo 26 el coro noruego estará en el teatro Tomás Terry, de Cienfuegos (centro-sur), para el que invitó al coro Cánticus Novas, que dirige Antonia López. El lunes 27 tendrá por sede al Parque Central de la ciudad de Trinidad, en la provincia de Sancti Spíritus.

Finalizará el periplo el miércoles 1º de marzo, en el hotel Believe Experience, en el balneario internacional de Varadero, en el occidental territorio de Matanzas.

KoriCuba es una formación integrada por 85 cantantes de coros afiliados de Noruega, y fue creado con el propósito de ofrecer conciertos fuera de esa nación del norte de Europa, agregando a su nombre el del país que visita.

(Con información de la ACN)



Radio Habana Cuba